

Elecciones primarias no serán impedimento para amistoso de vóleybol entre Chile y Argentina

Este sábado se disputará el partido amistoso preparativo para la Copa América de Vóleybol femenina U-21 entre Chile y Argentina. El encuentro, se disputará en el gimnasio Alejandro Rivadeneira del Liceo Roberto Humeres y es totalmente gratuito para la comunidad e hinchada de este deporte.

El jefe del Departamento de Deportes del municipio de San Felipe, **Esteban Herrera**, señaló que «esto comenzó a principios del mes de junio, en el que el presidente de la Federación de Vó-

leibol, don **Jorge Pino Madrid**, se acercó a la administración para ser sede de este tour preparatorio de la categoría U-21 damas que próximamente va a estar en la Copa América. El viernes 27 se oficializa en la ciudad de Los Andes, tenemos el sábado 28 en San Felipe y finaliza el domingo en Santiago».

En cuanto a la logística del evento, sobre todo la apertura de puertas para el ingreso de los hinchas, Herrera detalló que «tenemos que cumplir algunos requisitos que la selección nos

• **Las puertas del gimnasio se abrirán a partir de las 16:00 horas.-**

solicita. El sábado 28 el partido se realizará en el gimnasio Alejandro Rivadeneira, es a partir de las 18:00 horas, nosotros vamos a comenzar la apertura de puertas a las 16:00 horas, para que las familias tengan el tiempo suficiente de buscar un lugar cómodo y cumplir con todo lo que nos solicitan con el protocolo; canto de los himnos nacionales, instalaciones técnicas, al-



El gimnasio Alejandro Rivadeneira será sede del partido entre Chile y Argentina.

muerzos, cenas, traslados. La entrada para el público es totalmente gratuita y por lo demás, es un excelente panorama en las vacaciones de invierno».

Asimismo, el jefe de Deportes del municipio agregó que «dentro de los requisitos técnicos es cumplir con las características del gimnasio, además de ser céntrico y de fácil acceso para la

gente, también dentro de los análisis técnicos cumple con cierre perimetral, altura, con estándares de norma actualizada».

Junto con esto, y considerando que el domingo son las elecciones primarias y el establecimiento es sede para este proceso, el partido se podrá disputar sin ningún inconveniente, tras las solicitudes y aceptaciones res-

pectivas de parte del Servel y las Fuerzas Armadas.

«Agradecer al Servel y la Armada que, gentilmente, nos autorizaron todo esto para poder realizarlo, el establecimiento educacional es un local de votación, nosotros vamos a estar en el gimnasio, pero, sin embargo, igual tenemos que hacer las solicitudes formales», cerró.